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第１９６３回例会 

     ２０１８年２月５日（月）第２４回       

●点  鐘 会長 稲吉 將秀君 

●斉 唱 「君が代」「四つのテスト」 

●例会行事 卓話 五つ星お米マイスター 

      野田 沙希様 

      「ガッツごはん講座」 

●ゲ ス ト 五つ星お米マイスター 

      野田 沙希様 

 ●司  会 友原 寛之委員 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 稲吉 將秀君 

 

先程当ホテルの福の間におきまして第七回理事役員会が

開催されました。その議題や審議事項につきまして本日

お話をさせて頂きます。 

まず第一点は、先々週皆さんにご報告いたしましたとお

り当クラブ会員の福田浩三パストガバナーがご逝去され

ました。告別式・ご葬儀につきましては故人の意向に従

って親族のみで既に執り行われたとの事でしたので、

先々週の土曜日に私と松本幹事の二人でご自宅を訪問し

て末期の話を伺ってまいりました。近くで整形外科の開

業医をされている次男の福田博司さんによりますと数か

月前にご自宅で転倒されたおり、足を骨折されたのと頭

を打たれ、足の骨折は手術をして幸いにも成功しました

が、頭部打撲の影響か少し認知症の症状が出て親族の認

識もままならない状況が続いていたようでございます。 

その後食事もされていましたが、１月１８日に食べ物を

のどに詰まらせて呼吸困難になり、回復する事なくご逝

去されましたとの事でした。 

当クラブと致しましては長年のご功績を称えて追悼例会

を行いたい旨、お話ししましたら快くお受け頂きご子息

が遺影を持って参加して頂ける事になりました。時期に

つきましては少し落ち着いた３月か４月となりますが日

程が決まりましたら会員の皆さんには事前にご報告致し

ますので、多くの皆さんの参列をお願いいたします。 

 

もう一点、先週の水曜日に会長・幹事・社会奉仕委員長・

会長エレクト・副幹事の５名で名古屋空港に出向き、渡

辺空港長・名古屋空港ビルディング㈱運営部の峰村次長

と金武課長とお会いしてまいりました。以前当クラブに

依頼のあったストレッチャーの贈呈について話し合いを

させて頂きました。県営名古屋空港としては現在この装

置の予備がなく破損した場合代替え品がなく困っている

との事でした。当クラブとしては長いご縁もありますの

で、ご協力させて頂きますが、つきましては当クラブと

して４月２３日（月）に持ち出し例会を当場所で行いま

すので１１月末に完成した「あいち航空ミュージアム」

を見学させて頂く配慮をお願いしたいと申し上げたとこ

ろ、是非協力させて頂き、岡田常務が施設をご案内させ

て頂くお返事を頂きました。折角でございますので、当

クラブとしてはロータリアンのご家族の方で是非見たい

という方にもご案内したいと思います。詳細につきまし

ては社会奉仕委員会から詳細が決まりましたら、ご説明

とご案内をさせて頂きますので多数の参加をお願いしま

す。 

 

本日は第一例会でございますので、多々行事がございま

すので、簡単ではございますが、以上をもって会長挨拶

とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 
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        委 員 会 報 告           

●出席報告 （伊藤 康司委員） 

本日の例会 

会員数 5２ 出席率 84.78％ 

出 出席義務者 27 欠 

席 

者 

出席義務者 7 

席 出席免除者 12 出席免除者 6 

者 出席者計 39 欠席者計 13 

前々回例会（1 月 22 日） 

会員数 53 出席率 95.56％ 

出 出席義務者 32 欠

席

者 

出席義務者 2 

席 出席免除者 11 出席免除者 7 

者 出席者計 43 欠席者計 9 

●ニコニコボックス報告（太田 威彦副委員長） 

野田沙希さん、卓話楽しみです。 

                 稲吉 將秀 君 

野田沙希さん、卓話宜しくお願いします。 

                 松本 雅人 君 

お祝い頂きました。 

                 市川 孝  君 

久し振りに出席できました。 

                 鈴木 恵一 君 

結婚記念日を祝って頂いて。 

                 串田 正克 君 

野田さん、卓話宜しくお願いします。 

                 栗田 和典 君 

誕生日を祝って頂いて。 

                 北園 守生 君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

                 安江 寛二 君 

結婚記念日を祝って頂いてありがとうございます。奥さ 

んに感謝です。 

                 伊藤 康司 君 

             

 

今日も元気で！   

 

阿萬 裕子 君 石川 良治 君 石原 慎一 君

稲熊 正徳 君 入谷 宏典 君 内海 辰巳 君

太田 威彦 君 太田 哲郎 君 川瀬 公 君

國田武二郎 君 近藤 和彦 君 高山 光雄 君

竹尾 悟 君 武田 英昭 君 田中 秀典 君

田邊 雅彦 君 照井 通夫 君 友原 寛之 君

中島 俊朗 君 中林 正人 君 早川 正倫 君

堀塲 竜司 君 真城 壮司 君 安川 正勝 君

山内 佳紀 君 山北 秀和 君 山田 幹雄 君 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ３６名  ５１，０００円  

本年度の協力累計        １，０３１，０００円  

 

 

 

 

 

 
五つ星お米マイスター 

野田 沙希様 

「ガッツごはん講座」 

 

 

 

 

 

名古屋空港 Rotary 第 8 回理事役員会 議事録 （2 月 5

日） 

 

【議題】 

稲吉会長より  

先々週会長 幹事で故福田パーストガバナーの御子息の

所に訪問してきました。 

葬儀は故人の意思で既に家族葬をされていていましたが、

その際御逝去までの経過をお話しを聞くことができまし

た。 

私どもとしては功績のある会員なので追悼集会を開きた

いので、後遺影をお持ち頂きたいとお願いしました。3

〜4 月落ち着いたら三男が遺影を持ち出席していただけ

るので我々はその時を追悼例会にしたいとおもいます。

日にちは次男の方から連絡をいただける事になってます。 

 

［報告事項］ 

① 2 月 3 月の例会行事について（栗田副会長） 

     栗田副会長より別紙資料 1 のとおり報告がありま 

した。 

     

［審議事項］ 

① 4/23 あいち航空ミュージアム見学会について（例

会変更）…（柴田 弘委員長） 

   会長より… 

   先週水曜日に会長 幹事 エレクト 副幹事 柴田委員 
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長の 5 人で空港事務局を訪問して、空港長をはじめ

3 人の方とお会いしました。 

   名古屋空港空港長よりストレッチャー寄贈依頼の連 

絡があった件について、前回の例会で審議された様 

寄贈をする（45000 円〜50000 円）旨をつたえ 

ました。 

   その際、4/23 日に空港事務所で職場例会を行い、あ

いち空港ミュージアムの見学をしたいとの依頼をし心

良く了承してくれました。 

   恐らく 10 時位からスタートすると思われますが、詳 

細は柴田委員長から後日連絡があると思います。 

   これをきっかけに今後も、空港側と名古屋空港ロータ 

リークラブとの関係をこれからももっと良くする方向 

で合意しました。 

 

 

② 6/21~6/27 国際大会トロントの登録料 420 ドル

とガバナーナイト参加費 2 万円金額負担について 

   過去の状況から考えると会員の分はクラブ負担して 

る。 

   柴田委員長から過去の状況を調べて頂いて、通年通り 

登録料はクラブ負担という事で行いたい。 

 

 

［審議・討議事項］ 

     特に無し 

 

［確認・要望・依頼事項］ 

① 松本幹事より 

  東尾張分 会長幹事会（2/16）ホテル勝川プラザにて

…担当 会長・幹事が出席します。 

        

 

②2018ー19 年度会長エレクト研修セミナー（3/3）

PETS 開催…担当 会長エレクトが出席します。 

     

 

［その他］ 

     特に無し 

    

    

［次回開催日時 場所の決定］ 

日時：30 年 3 月 5 日（月）11；30〜 

場所：キャッスルプラザ「福の間」にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 


